

1ª Jornada de Intercambio. Barcelona 16 de marzo de 1996

Escrito por Jornadas de Intercambio

Miércoles, 20 de Marzo de 1996 03:38 - Actualizado Viernes, 20 de Febrero de 2009 03:46

El sábado 16 de marzo de 1996, se celebró en Barcelona la I Jornada de Intercambio de Implantados Cocleares. Hubo una asistencia de aproximadamente 125 personas. Estuvieron presentes entre otras personas, Dr. Bernd Hose (técnico de Cochlear), M^a Angeles Figueredo (Presidenta de FIAPAS), M^a Jose Gassó (GAES) y Joaquim Pardina (Director del teletexto de TV3).

La jornada comenzó con una explicación basada en la estadística de nuestra base de datos referente al número de implantados, marcas, edades, etc.



M^a Teresa Amat explicó la necesidad de la implicación de los profesionales en el movimiento asociativo. Se cerró la primera parte con una explicación sobre la tecnología del I.C.

Tras un descanso, en la segunda parte de la Asamblea, nos dividimos en 5 grupos de trabajo:

- Pre-locutivos hasta 6 años.
- Pre-locutivos de 6 a 12 años.
- Pre-locutivos adolescentes.

1ª Jornada de Intercambio. Barcelona 16 de marzo de 1996

Escrito por Jornadas de Intercambio

Miércoles, 20 de Marzo de 1996 03:38 - Actualizado Viernes, 20 de Febrero de 2009 03:46

- Post-locutivos.
- Post-locutivos INERAID.

Estos grupos tuvieron cada uno un moderador y un secretario, quienes extrajeron las ideas a un cuestionario-tipo que servía de desencadenante y guión del debate.

El efecto de la formación de estos grupos, intercambio de opiniones, y los debates que se produjeron, fueron especialmente productivos.

Es digno de mención el grupo E, con su problemática (desaparición de la marca del Implante INERAID y sensación de abandono) que contó con la presencia del Dr. Bernd Hose quién recogió las inquietudes de estos implantados ya que Cochlear se hace cargo de ellos.

La cena de hermandad que cerraba la reunión, contó con la presencia de 118 comensales y se brindó porque ésta no fuera la última.

Hubo presentes implantados de: Clarion, Ineraid, Laura, Medel, Nucleus y Spectra. El servicio de guardería entretuvo y atendió a 18 niños de diferentes años.